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PEDIDO DE INFORMACÕES 27212021

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria de
Administração, o seguinte:

*Com relação à regularizução dos imóveis do Bairro Dr. Breno Bulcão
(Okrta), soltcitamos o seguinte:

l)Se o Setor de Licitações jd deu sequência na publicação de licítação,
visando à contratação de empresa de georreferenciamento para clar início ttos Írabalhos de
r e g ul a rizaç do r efe r i da ;

2)Se u resposta ao item anÍerior for positiva, informar se o pÍoieÍoiugl
jd está emfase de elaboração.

JUSTIFICATWÂ:
Em abril deste ano, foi enviado ao Poder Executivo Municipal o Pedido de

Informações no 94121, aprovado nesta Casa por unanimidade, que tratava do assunto. Em resposta,

no mesmo mês, foi enviado o Memorando Ílo ü34/2A21, subscrito pelo Secretário de

Administração, que afirmou que já havra sido efetuado o contato com três empresas, as quais

repassaram os orçamentos para servirem de base para a elaboração do proieto básico.

Então, nosso pedido de informações ora apresentado objetiva saber quais

os trâmites que estão sendo adotados, para dar-se início a um projeto, cujo anseio social é de

extrema relevância daqueles moradores que pretendem ter a regilarízaçáo da tão sonhada oasa

própria.

Sala "Severino Sil Càmara de Vereadores, 10 de novembro de
2021
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